

■ SONGEONS

Enfin un tournoi de football depuis longtemps



Les jeunes de l'US Songeons et leur présidente Nathalie Degardin à droite (photo l'Éclaireur La Dépêche)

Il y avait plusieurs mois que la pelouse du stade du Sporting Club de Songeons n'avait été foulée par une multitude de crampons. Samedi 19 juin, Nathalie Degardin, présidente et son équipe dirigeante, accueillait 31 équipes de jeunes U6-7 et U8-9 pour un tournoi. Parmi les équipes avec Songeons, on remarquait celles de l'Union Sportive de Gournay-en-Bray. Une reprise appréciée par les jeunes.

■ BUICOURT

■ LACHAPELLE-SOUS-GERBEROY

Philippe Lottin : « La main verte du village » part en retraite

Philippe Lottin, agent technique, a reçu les hommages de la municipalité lors de son départ à la retraite. La « main verte du village » a tiré sa révérence.

Après avoir passé 14 ans à entretenir la commune de Lachapelle-sous-Gerberoy, Philippe Lottin vient de prendre sa retraite. La municipalité ainsi que la population ont tenu à lui rendre un hommage pour le travail réalisé au travers le discours du maire Bruno Ronseaux. « Pour toutes vos qualités et pour votre investissement sans faille, vous n'avez jamais été absence ne serait-ce qu'une journée, les Capelloises et Capellois qui vous connaissent vous seront toujours reconnaissants ».

Un homme de la nature

Ce qui a particulièrement marqué et impressionné les villageois, c'est la rapidité et l'efficacité de ses passages réguliers dans les rues du village au guidon de sa Honda. « Je parle bien évidemment de la tondeuse communale et non d'une éventuelle moto japonaise » précise, avec humour, le maire.



Philippe Lottin, à gauche, va désormais pouvoir consacrer du temps à sa petite fille Lizzie dans ses bras (photo l'Éclaireur La Dépêche)

Philippe Lottin est né le 19 mars 1961 dans une ferme de Grumesnil en Normandie. Depuis, la nature c'est sa vie. « Tout jeune, j'ai toujours voulu être dans la nature » raconte le jeune retraité. À 16 ans, il travaille dans la ferme Desmyter à Formerie. Il y reste un an avant de rejoindre l'entreprise Oise TP où il y reste 29 ans. Entre-temps, Philippe Lottin a épousé Martine. Ils auront deux enfants Mickaël et Alexandra et une petite fille, Lizzie. Il arrive ensuite à Lachapelle-sous-Gerberoy en 2007 comme agent technique. Il raconte son arrivée au village.

« Un jour, j'ai rencontré l'agent communal de Lachapelle-sous-Gerberoy à Songeons qui me dit que

la commune cherchait une personne car il quittait son poste ». Il rencontre le maire de l'époque, Gaëtane Coussement et son adjoint, Joël Laflandre qui lui proposent le poste. Il finit sa carrière professionnelle à Lachapelle-sous-Gerberoy. « Je remercie chaleureusement Madame Coussement et Bruno Ronseaux, le nouveau maire et sa dynamique équipe ». En 14 ans, il ne se souvient pas avoir eu de problèmes ni avec la mairie ni avec la population. Parmi ses nombreux souvenirs, il n'en a que de bon, il se rappelle le jour où il est arrivé au travail et a trouvé des ballots de paille dans la cour de la mairie. Un chargement s'était renversé au milieu du village.

Il y a aussi les bêtes qui se

sauvaient. « Alors j'appelais la maire mais souvent je ne demandais rien et je me débrouillais seul ».

Maintenant qu'il a du temps, Philippe Lottin va s'occuper de son épouse, de ses enfants et surtout de sa petite fille Lizzie laquelle compte beaucoup pour lui. Ses vacances c'est surtout sa Normandie où il chasse et aime les repas qui réunissent les gens. Il va aussi retourner sur les plages du débarquement. Il s'intéresse à cette période de notre histoire et visitera le Calvados qu'il aime beaucoup. Le rideau est tombé sur ses années de travail. Il est retourné vers sa Normandie comblé de cadeaux et ému de l'hommage qui lui a été rendu.